

1. Holzstifte B in die dafür vorgesehenen Bohrungen der seitlichen Lattenrostauflagen und des Mittelstegs einstecken (Mittelsteg ab einer Matratzenbreite von 140 cm).
2. Den Lattenrost so einlegen, dass die Holzstifte jeweils zwischen den beiden äußersten Latten sitzen.

! Ausnahme Bett Tagedieb: Hier wird der Lattenrost in den Bettecken statt mit Holzstiften mit Metallstiften befestigt (die Metallstifte sind im Lieferumfang des Tagedieb enthalten). Nur am Mittelsteg wird der Lattenrost mit den Holzstiften B befestigt (Mittelsteg ab einer Matratzenbreite von 140 cm).

Durch die Lagerung ist es möglich, dass sich das Gurtband etwas verkürzt. In diesem Fall den Lattenrost in die Länge ziehen und einsetzen.

1. Push in wooden plugs B into the holes provided on the lateral slatted frame supports and the centre bar (centre bar from a mattress width of 140 cm).
2. Insert the slatted frame in such a way that the wooden plugs are positioned between the two outermost slats.

! Exception Tagedieb bed: For this bed, metal plugs are used instead of wooden plugs to attach the slatted frame in the bed's corners (the metal plugs are supplied with the Tagedieb bed). Wooden plugs B are only used to attach the slatted frame onto the centre bar (centre bar from a mattress width of 140 cm).

The belt strap may be shortened slightly during storage. In this case, pull the slatted frame lengthways and insert.



A
Lattenrost
slatted frame



B
Holzstift x 4 (D 8 x 30)
wooden plug x 4 (D 8 x 30)

